

# Corfo Aysén lanza concurso Innova Región 2025 para potenciar la innovación empresarial

- *La convocatoria busca impulsar el desarrollo de nuevos productos, procesos o servicios innovadores en la región, fortaleciendo capacidades locales y dinamizando la economía regional.*

**Coyhaique.** Con el objetivo de impulsar el desarrollo de soluciones innovadoras desde el territorio, Corfo lanzó el concurso Innova Región 2025, destinado a empresas y emprendedores/as que busquen desarrollar productos, procesos o servicios con impacto económico y tecnológico en la Región de Aysén.

Con una disponibilidad de \$180 millones, la convocatoria estará abierta hasta el lunes 23 de junio a las 15 horas, y se realizará exclusivamente a través del sitio web [www.corfo.cl](http://www.corfo.cl). El llamado de carácter multisectorial, forma parte de las iniciativas impulsadas por el Comité de Desarrollo Productivo Regional de Aysén (CDPR), y tiene como propósito fortalecer el ecosistema de innovación mediante el apoyo a proyectos que vayan desde la fase de prototipo hasta su validación técnica o comercial. La postulación está abierta tanto a personas naturales (con inicio de actividades) como a empresas con domicilio tributario en la región.

Según la Encuesta Nacional de Innovación (ENI 2019-2020), sólo un 16,7% de las empresas en Chile ha desarrollado innovaciones,

cifra muy inferior al promedio OCDE (50%). En respuesta a este desafío, Innova Región se presenta como una herramienta concreta para cerrar esa brecha, promoviendo una transformación productiva que sea inclusiva, sostenible y con pertinencia local.

“El desarrollo económico regional requiere ideas nuevas, tecnologías aplicadas y talento local. Con esta convocatoria, queremos fomentar que nuestras empresas innoven con identidad regional, conectando capacidades técnicas con oportunidades reales de mercado. Esperamos que los proyectos seleccionados marquen un nuevo impulso para la innovación en Aysén, con miras a fortalecer las capacidades empresariales, diversificar la economía regional y generar oportunidades sostenibles de desarrollo”, señaló Humberto Marín, director regional de Corfo y director ejecutivo del CDPR Aysén.

Corfo Aysén apoya iniciativas de esta naturaleza porque forman parte de un proceso más amplio de descentralización, que comenzó con la instalación del Comité de Desarrollo



Productivo Regional en 2024. Esta instancia permite a la región decidir sobre el uso de recursos públicos, priorizando sectores y desafíos estratégicos de acuerdo con su propia visión de desarrollo. A través de este comité, se promueve un modelo más participativo, ágil y alineado con las capacidades del territorio.

De cara al futuro, la convocatoria Innova Región 2025 busca posicionarse como una plataforma clave para que nuevas ideas se transformen en negocios sostenibles, con potencial de escalamiento. Para más información sobre las bases, formularios y proceso de postulación, las personas interesadas pueden visitar [www.corfo.cl](http://www.corfo.cl) o escribir al correo [amanda.rios@corfo.cl](mailto:amanda.rios@corfo.cl) o acercarse a las oficinas de Corfo Aysén, ubicadas en Simón Bolívar nº 262, Coyhaique.